

Deux ressortissants subsahariens trouvés mort à Nador

Deux ressortissants subsahariens ont été trouvés morts, vendredi matin à Nador, dans la commune de Ferkhana et celle de Beni Chiker. Découverts par la population, les deux corps ont été évacués à la morgue de l'hôpital provincial. Si sur l'un des deux corps on a remarqué quelques griffes, le second ne présentait aucun signe d'agression. L'autopsie.

Dans un communiqué le jour même de la découverte des corps, l'Association Rif des Droits de l'Homme (ARDH) rappelle, dans ce contexte, que les ressortissants subsahariens

vivent au rythme des « persécutions continues dans la région, en plus de conditions lamentables au niveau de la nourriture, la santé et la sécurité ».

L'ARDH a déploré également l'absence de toute réaction de la part du ministère de la justice et des libertés publiques ainsi que le Conseil National des Droits de l'Homme (CNDH), quant à l'appel à l'ouverture d'une enquête de la part de l'ARDH et l'Association Bni Znasen pour la culture, le développement et la solidarité. « Nous avons mené une enquête et un rapport au niveau de la commission régio-

nale du CNDH de l'Oriental, et nous avons même nommé des avocats en faveur de ces personnes », a déclaré un membre de la commission régionale du CNDH-Oriental.

Par ailleurs, le site internet informatif de Nador « Arifinou » a publié un reportage sur la vie des ressortissants subsahariens dans la forêt de Gourougou, près de Nador. Dans leurs déclarations, des jeunes immigrants illégaux mettent l'accent sur certains comportements contre cette catégorie de ressortissants africains.

Anas Azizi